

# DELIK HUKUM

## Jalani Puasa Hari Pertama Tidak Menyurutkan Semangat Babinsa Bringin Bantu Warga

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.DELIKHUKUM.ID](http://SALATIGA.DELIKHUKUM.ID)

Mar 23, 2023 - 21:10



SEMARANG-, Babinsa Koramil 04/Bringin di pimpin langsung Batituud Pelda Bejo Ariyanto beserta warga melakukan evakuasi pohon tumbang yang menimpa rumah warga binaan di Dusun Pengung Desa Boto Kecamatan Bringin Kabupaten Semarang, Kamis(24/03)



Meskipun sedang melaksanakan puasa hari pertama di bulan Ramadhan tidak menyurutkan semangat dan tekad anggota Koramil 04/Bringin untuk membantu kesulitan warga di rumah binaannya.

Pohon tumbang yang terjadi disebabkan dikarenakan hujan lebat disertai angin kencang ini tidak mengakibatkan adanya korban jiwa, namun rumah salah satu rumah warga terdampak akibat pohon tumbang tersebut.

Dalam mengevakuasi pohon tumbang, Pelda Beja Ariiyanta menyampaikan bahwa dengan kecepatan penanganan bencana seperti ini, setidaknya bisa membantu meringankan beban warga binaannya sehingga kerugian akan dapat diminimalisir.

“Selaku Babinsa harus bergerak cepat membantu evakuasi dan mengajak masyarakat dan relawan membersihkan pohon tumbang tersebut.” Ungkap Batituud tersebut.

Selain mengevakuasi pohon tumbang, Pelda Bejo juga menghimbau semua pihak khususnya warga masyarakat, dengan keadaan kondisi cuaca saat ini yang ekstrim tidak menentu untuk selalu berhati-hati dan mengantisipasi segala kemungkinan bencana yang timbul.

Menyikapi kondisi ini, bersama warga setempat melakukan upaya untuk mengatasi pohon yang tumbang agar tidak menimbulkan kerusakan yang lebih luas dan mengganggu aktifitas warga lainnya, hal dilakukan dengan memotong pohon dengan alat yang tersedia.

"Selain itu, kami selaku aparat kewilayahan juga sudah berkoordinasi dengan



instansi terkait (BPBD) untuk melakukan penanganan lebih lanjut. Terkait cuaca yang ekstrim akhir-akhir ini, kami menghimbau kepada masyarakat agar meningkatkan kewaspadaan terhadap segala potensi bencana disekitar lingkungan kita," tandasnya.

Editor:Yudha27